
企业的培训心得(优秀5篇)
无论是身处学校还是步入社会，大家都尝试过写作吧，借助
写作也可以提高我们的语言组织能力。相信许多人会觉得范
文很难写？这里我整理了一些优秀的范文，希望对大家有所
帮助，下面我们就来了解一下吧。

企业的培训心得篇一

作为一名新员工，非常荣幸的参加首次举办的青年员工能力
素质提升培训，在安徽金融培训学校短短两天的开班学习中，
我收获很多。尤其是淮南分行姜行长的讲话，更让我受益匪
浅。下面我结合本次学习，谈一谈个人体会:

首先机会难得。参加培训的同事都非常珍惜这次难得的'学习
机会，全神贯注，认真的聆听，并及时做好记录。领导的精
彩演讲，老师的细致讲解，都让我们感受到此次培训的意义
重大。所以，大家的学习气氛十分浓厚，仿佛回到了学生时
代，为以后几个阶段的培训学习开了好头。其次意味深长。

虽然这样的培训班在我省也还是第一次，但其意义非常深远。
为我省在该项目培训奠定了坚实的基础，更为后期该项目的
培训提供了非常有价值的参考。同时我作为该期培训的学员
之一，通过领导和老师们的指导，思想理念得到提升，业务
水平得到提高。最后艺无止境。人生是一个长跑，要一直坚
持下去。学习亦是如此，让读书学习像吃饭睡觉一样，成为
我们必不可少的生活方式。勇往直前，无所畏惧，熟能生巧，
只要方法得当，并且努力去做，一定会成为一名优秀的青年
骨干。

开班学习虽然已经结束，但我知道在后面几个阶段有更重要
的学习和任务，思想在我们的头脑中，工作在我们的手中，
坐而言。不如起而行!路虽远，行则将至;事虽难，做则必成。



企业的培训心得篇二

时光飞逝，学生时代已然成为过去，二零一一年四月十二日
揭开了我人生篇章的新的一页，这一天我有幸正式成
为_________的一员。在这一天我签了人生第一份劳务合同，
见了我的第一位直系领导，第一次踏进属于自己的办公室，
第一次接触同事，第一次在公司食堂吃饭，第一次觉得食堂
的饭菜也很可口。

虽然培训只有一天，却带给了我很深的感触。首先，要取得
成就，就要脚踏实地，要经得起风浪。在这个告诉发展的`电
子信息时代，要学习的东西很多，以至于大家开始变得浮躁，
都希望能够走捷径，追求快速的成功，然而纵观古今中外，
走捷径的人我们能找到几个最终真正成功的?要想有所成就，
就必须要“难得住寂寞”，经历一些他人不能承受的磨难，
正所谓不经历风雨怎么见彩虹。在取得成功的过程中，有些
品质是必须具备的，而这些品质则是在磨练成形成的。其次，
工作中也要加强学习。工作后慢慢体会到学校里的学习，是
学习一种思考的习惯，学习一种素养。到了工作岗位上，真
正用到的课堂知识真的很少，更多的还是需要在工作中学习，
慢慢积累起来的。更何况我们所处的时代是一个知识爆炸的
时代，在这样一种环境中我们只有不断的学习，才能跟上时
代的潮流，才不致被竞争对手超越，被社会淘汰。

《钢铁是怎样炼成的》里面有这样一段话：

人，最宝贵的是生命。生命对于每个人都只有一次。这仅有
的一次生命应当怎样度过呢?每当回忆往事的时候，能够不因
虚度年华而悔恨，不因碌碌无为而羞耻;在临死的时候他就能
够说：我的整个生命和全部精力，都献给了世界上最壮丽的
事业——为人类的解放而斗争。

如果我们把工作当做自己的事业，为之奋斗终生，那么在我
们青春不在的时候，我们也可以做到不因虚度年华而悔恨，



不因碌碌无为而羞耻，我们的人生必定活得精彩!

在这样一家优秀的企业里，在这样一个融洽的大集体里，有
关心我们的领导，有互帮互助的同事，有具有挑战性的工作，
有舒适的工作环境，我们没有理由不去奋斗，因为我们年轻，
因为我们充满活力，因为我们拥有梦想!

企业的培训心得篇三

前段时间，我有幸参加了xx机床厂党委举办的企业管理培训
班，接受了系统的、全方位的企业管理知识的学习和辅导，
学习班耗时两个多月，从现代管理、人格修养、成本控制、
精益生产、劳动合同法等，从各个领域为我们做了详细的讲
解，有力的分析并用生动的'举例，深深地打动了我们的心，
使我们受益匪浅。

我深刻地体会到，要成为一个合格的企业中层管理者，能够
驾驭部门的运作，以管理促创新，以创新出效益，并能使企
业稳步、健康的发展，应该尽可能多的参加各种系统的、全
方位的培训。通过这次培训对我感触比较深的有两点：

1、作为一名中层管理人员，自身的学习、提高非常重要，这
次的培训，从各个领域为我们进行了辅导，使我们了解了国
内外先进的现代化管理理念，例如象“六西格玛管理”等理
论，过去我们从来就没听说过，再如“团队管理”、“精益
生产”等到底如何应用，心中没有底，通过学习，提升了自
己的理论基础也为今后的工作打下了基础。

2、企业经营管理涵盖诸多的方方面面，如何把学到的知识运
用到实际工作中去，是至关重要的，在体制改革进一步深化
的今天，我们要利用学到的知识，配合厂部做好各项工作，
用科学的管理手段，发挥自己的聪明才智，创造出好的成绩，
为企业的稳步、健康发展，尽自己的一份力量。



企业的培训心得篇四

紧张的学习就是自我充电的过程，总结这几天的学习，感想
颇多，真是滴滴香浓，意犹未尽!

学会总结规划自己的人生，将工作、学习和生活进行目标规
划，规定自己需要完善目标的时间，进行量化考核，做到细
节决定成败!

同样是梅花，在的笔下就是，待到山花烂漫时，她在丛中笑;
而在陆游的眼里就是，驿外断桥边，寂寞开无主。同样是江
水，说，大江东去浪淘尽，千古风流人物;而李后主却低吟，
问君能有几多愁，恰似一江春水向东流。同样的.情境，不同
的是人，人的情绪，就有截然不同的2个心境。

就像那个撕纸的游戏――我们假定此刻是40岁，预期活到70
岁，我们把一张纸，折成7份，每份代表10年，我们剩余的30
年，再细分，除去睡觉、与家人朋友团就、一些应酬，那么
实际属于工作的又有多少呢但是知其中我们能够这样理解，
我们不能改变我们生命的长度，但我们能够掌控我我们生命
和生活的深度和广度，我们只有在有效的时间内，加强自己
的修养，历练自己的言行，捕捉属于我们的精华，吸取我们
的营养，增加我们的才干，才能等于无限的延伸了我们生命
的长度，这样的人生才有好处，当我们很平庸的生活和工作，
那么我们回首自己走过来的路时，会是一片空白!

1、找个凳子;

2、绕个弯子;

3、调头。我想透过我们学习以后，我们不会选取调头。



企业的培训心得篇五

晃晃悠悠在北京待了四年，辗转多次终是回到我浙江的怀抱。
当我收到平安银行的录用邮件时，恍然间仿若守得云开见月
明。不用在1600℃的环境下烧锅炉了。

宁波，一个临近的城市，第三次来到这里，像是重新认识熟
悉的陌生人，也是重新认识我自己。怀揣着一颗惴惴不安的
心来参加培训，担心自己能否与他们交际相处，融入这些金
融人才的圈子。初到培训地点，看着培训表上紧锣密鼓的行
巢排，好像在一瞬间匆匆步入职场，方枘圆凿。

培训内容循序渐进且非常全面，从平安的企业文化、理念、
现状及前景到银行业内各个岗位的业务知识，乃至ppt、pgc课
程都有涉及。完整的培训计划对于一个新晋小白来说无疑是
莫的喜讯。

6月28号，培训破冰，张行长作客高管讲堂，悉心向我们讲述
平安在各领域的发展。“你们是平安银行宁波分行在这一转
型阶段的关键所在，处在风口浪尖，既是机遇也是挑战，平
安需要你们助平安作出改变，也需要你们为下一届做个榜样。
”每一个员工都喜欢受到领导的重视，被人需要是一份无穷
的动力源泉，让人热血沸腾。“现在整体金融行情都不太好，
而平安这几年的转型使得你们这届招聘的新员工压力很，肩
上的责任也很重，所以我很佩服你们选择了平安银行。”我
想这便是我所希冀的工作机会。

在接下来为期5天的培训计划中，请来每个部门的精英为我们
讲解不同业务的相关知识、技巧。公司、网金、授信、风管、
放款、内控、零售、运营和邮件使用规范。老师们用心准备
精心讲解，答疑解惑。这是一个享受的过程，相互交流进行
思想的碰撞，求同存异又产生新的认知点。最后一节培训课
由叶芳含老师以电影为培训履带的方式进行，电影引人入胜
又与实际相结合，恰如其分的映射出职场新手畏缩着四处碰



壁。一节职场通关让我看到一个毕业生即将面对的生活和应
该做出的改变。

遗憾在于我对金融行业知之甚少，许多专业术语和专有名词
都无法正确理解。憾中所幸的是身边有一群可爱的同事，他
们的宽容让我可以无所顾忌的占用他们的时间抛出简单到不
能再简单的新手问题；他们的陪伴让我一个人身处异乡时能
感到丝丝暖流沁人心扉。难得能在学毕业还能与朋友朝夕相
处，相信培训部的老师们也是用心良苦，还特地设置了训前
小游戏（和诸多考试）来助我们增进友谊。

感谢或者说是非常荣幸能够得到平安银行的工作机会，也感
激能够参与这次培训认知银行业，认识同事。希望家都能在
自己的岗位上获得自己满意的成绩，不让别人失望也不让自
己失望。


